

EL NÚMERO DE PERSONAS CON MÁS DE 100 AÑOS EN JAPÓN LLEGA A 95.119, UN NUEVO RÉCORD

El número de personas con 100 o más años de edad en Japón alcanzó el número récord de 95.119 el último año, una nueva cifra récord, según datos publicados por el Ejecutivo.

La cifra representa un incremento de 2.980 personas respecto al anterior informe estadístico, publicado en septiembre de 2023, y marca el ala anual consecutiva número 54.

Las mujeres representan el 88,3% de la población nipona centenaria, según los datos del Ministerio de Salud, Trabajo y Bienestar de Japón.

Entre ellas se encuentra

Tomiko Itooka, a sus 116 años reconocida en agosto como la persona más longeva del mundo por el Libro Guinness.

El número de centenarios por cada 100.000 personas en Japón asciende a 76,49, según el informe.

El documento también recoge que la esperanza de vida en el archipiélago se situó en 87,14 años para las mujeres y en 81,09 para los hombres el año pasado, el primer incremento en tres años, una evolución que se atribuye al impacto de la pandemia de covid-19.

El Gobierno nipón publicó estos datos tras hacerse públi-



OTRO RÉCORD: LOS MAYORES DE 65 AÑOS LLEGARON A 36,25 MILLONES.

cos en la víspera otras estadísticas oficiales sobre la población de Japón mayor de 65 años, que alcanzó la cifra récord de 36,25 millones de personas en 2024.

Esta cifra es el mayor por-

centaje entre los países del mundo con datos comparables, según el informe gubernamental, que vuelve a poner de relieve los desafíos demográficos y de sostenibilidad de su sistema de seguridad social. 